
Die Mitgliederversammlung des Fördervereins Alemannenbad Staufen e.V. fand am Donnerstag den 
17.06.2021 unter freiem Himmel im Schwimmbad statt. 
  
Nach pandemiebedingt stark eingeschränkten Möglichkeiten für Treffen im Vorjahr, konnte man die 
Erleichterung spüren, dass die diesjährige Mitgliederversammlung bei herrlichem Wetter im Freien 
im Alemannenbad stattfinden konnte. Mit fast 30 Teilnehmern war die Zahl der Anwesenden auch 
entsprechend groß. An diesem Abend wurde dann auch beschlossen, künftige Versammlungen 
immer im Alemannenbad zu organisieren. 
  
Die Vorsitzende des Fördervereins Sonja Schönlein gab einen umfassenden Bericht über die 
vielfältigen Aktivitäten des Vereins. Dabei zeigte sich einmal mehr, welch wichtige Rolle der 
Förderverein für den Erhalt und den Betrieb des Bades spielt. Möglich war dies nur durch das große 
Engagement vieler aktiver Mitglieder. Stellvertretend für die vielen Helfer wurden Anne Hermann 
und Alain Schiff‐Francois für Ihren Einsatz geehrt. Ein besonderer Dank ging an Herrn Peter Poser, der 
die gesamten Malerarbeiten übernommen hatte. Weitere Mitglieder des Fördervereins haben in fast 
200 Std. Arbeitseinsatz das Bad für die Saison auf Vordermann gebracht.  
 
Nach dem Bericht der Kassenprüferinnen Anne Herrmann und Erna Kühn, wurde der Vorstand 
einstimmig entlastet. 
Ein ganz besonderer Dank ging an Sabine Steck und Karin Müller, die 12 Jahre lang hervorragende 
Arbeit im Vorstand geleistet haben und nun nicht mehr kandidierten. 
Eva Nordkämper gab ihren Posten als 2. Vorsitzende ab, sie stellte sich für den Posten der 
Schriftführerin zur Verfügung.  
Somit setzt sich der neue Vorstand, nach einstimmiger Wahl, folgendermaßen zusammen: 

 1. Vorsitzende: Sonja Schönlein  
 2. Vorsitzender: Stephan Rambacher 
 Kassenwart: Dr. Claus‐Dietmar Pein   
 Schriftführerin Eva Nordkämper 
 erste Beisitzerin Marlis Dittmann  
 zweiter Beisitzer André Scheifele 

  
Wie bei jedem Verein führt die Pandemie und die neue Gesetzeslage dazu, dass die Satzung 
entsprechend angepasst werden muss. Dies wurde ausführlich im Plenum diskutiert, erarbeitet und 
verabschiedet. 
  
Mit dieser Mitgliederversammlung, im Rahmen des schönen Alemannenbades, wurden die 
Voraussetzungen geschaffen als Förderverein dieses Bad weiterhin zum Wohle aller zu unterstützen. 
   
 

 


